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СПОРЫ ОБ УСТАВЕ
21 января заседание не состоя-

лось в связи с отсутствием квору-

ма. Перед присутствующими де-

путатами с резкой критикой Уста-
ва Санкт-Петербурга выступил гу-

бернатор В.Яковлев.
По его словам, ЗС приняло Устав

без широкого обсуждения с Админи-
страцией и гражданами города. При-
нятый документ ограничивает роль

Администрации в управлении городом

и нарушает принцип самостоятельно-

сти ветвей власти, устанавливая раз-

решительный характер издания нор-

мативных распоряжений губернатора.
Новый же срок выборов главы испол-

нительной власти - апрель, а не июнь

- на два месяца сокращает полномо-

чия нынешнего губернатора. Губерна-
тор заявил, что считает излишним со-

здание должности Секретаря Санкт-
Петербурга. Другим спорным положе-

нием стал тезис о работе депутатов

ЗС СПб исключительно на професси-
ональной основе. По мнению В.Яков-
лева, это закроет двери парламента

перед руководителями предприятий
города, оставив возможность работы
в органах представительной власти

лишь для профессиональных полити-

ков. Такая ситуация повлияет на неза-

висимость депутатов при обсуждении
законодательства.

После выступления губернатора со-

стоялась пресс-конференция, на кото-

рой председатель ЗС СПб Ю.Кравцов
и депутаты М.Амосов, А.Кривенченко,
А.Ливеровский, С.Миронов и М. Пиро-
гов выдвинули контраргументы против

замечаний, высказанных В.Яковлевым.
Ю.Кравцов заявил, что Законода-

тельное Собрание действовало стро-

го в соответствии с законом субъекта
Федерации. Документ разрабатывал-
ся при участии представителей Адми-
нистрации, поправки губернатора
рассматривались на заседании ЗС
СПб. Авторы документа уверены в це-

лесообразности и законности положе-

ний, критикуемых главой исполни-

тельной власти. Так, должность Сек-
ретаря СПб вводится с целью устра-

нить многочисленные нарушения де-

лопроизводства, имеющие место сей-
час, призвана упорядочить прохожде-

ние нормативных актов и дать возмож-

ность гражданам свободно знакомить-

ся с городским законодательством.

Работа депутатов на постоянной
основе должна как раз обеспечить не-

зависимость представительной влас-

ти. Ю.Кравцов заявил, что опыт ра-

боты ЗС первого созыва показал воз-

можность давления исполнительной
власти на парламентариев, совмеща-

ющих депутатскую деятельность с ра-

ботой в коммерческих структурах и на

предприятиях. Вряд ли можно говорить

и о зависимости Уполномоченного по

правам человека, избираемого на 5
лет, от нынешнего ЗС СПб, срок пол-

номочий которого истекает в декабре
этого года.

Что касается критики разрешитель-

ной системы издания нормативных

актов исполнительной власти, то за-

кон СПб, устанавливающий такую си-

стему, действует уже два года, и за

этот срок Администрация не внесла ни

одного предложения об изменении

этой нормы.

Антон ПОЛИТЫКИН

КРИЗИС ВЛАСТИ
22 января депутаты ЗС В.Сычев,

А.Прохоренко и Ю.Гладков прове-

ли пресс-конференцию по поводу

конфликта между исполнительной
и представительной властью из-за

принятого Законодательным Со-
бранием Устава города.

Депутаты от партии "Демократичес-
кий выбор России", сказал В.Сычев,
с самого начала не поддерживали эту

редакцию Устава и за нее не голосо-

вали. Документ страдает целым рядом

изъянов. Однако нас еще больше бес-
покоит кризис власти, разразивший-
ся по результатам его принятия. Де-
путаты не посчитались с мнением Ад-
министрации. В свою очередь Адми-
нистрация начала жуткое давление на

депутатский корпус. Вчера произошел

беспрецедентный случай: депутат

В.Новоселов в телеинтервью заявил,

что результаты голосования по приня-

тию Устава 14 января были... фальси-
фицированы!

На самом деле о фальсификации не

может быть и речи, мы совершенно

не подвергаем сомнению законность

принятого решения. Если идти по это-

му пути, то можно дезавуировать все

принятые законы Санкт-Петербурга.
Мы добиваемся одного: чтобы в рам-

ках Регламента Собрания оно верну-

лось к этому вопросу. Поэтому реши-

ли обратиться к своим коллегам и к

губернатору с призывом немедленно

сесть за стол переговоров и найти вы-

ход из кризиса. Для начала было бы
достаточно совместного заявления

Ю.Кравцова и В.Яковлева о создании

совместной рабочей группы или ко-

миссии для поиска взаимоприемлемых

решений по всем спорным положени-

ям Устава.
Если конфликтующие стороны не

примут решительных мер для преодо-

ления кризиса, предупредил Виталий
Сычев, региональная организация

ДВР будет всеми законными способа-
ми добиваться досрочного прекраще-

ния полномочий Законодательного Со-
брания и губернатора. Сейчас идет

настоящая война, и если ее не пре-

кратить, дело может дойти до приме-

нения силовых методов, так как в дра-

ке разум отступает. От этого постра-

дают прежде всего горожане.

А.Прохоренко тоже решительно от-

мел все подозрения относительно

фальсификации результатов голосо-

вания. Являясь председателем счет-

ной комиссии ЗС СПб, он заявил, что

подобного не было и не могло быть.
Но сейчас появились 24 депутата, ко-

торые не согласны с принятым ре-

шением и добиваются повторного по-

именного голосования по принятию

Устава города. Не прислушаться к ним

нельзя. Устав слишком серьезный до-

кумент, чтобы принимать его в об-
становке серьезных разногласий.
Наша фракция голосовала против это-

го варианта. Мы будем бороться за

изменения редакции, независимо от

подписания.

Ю.Гладков, один из авторов альтер-

нативного Устава, напомнил, что его

единомышленники, предвидя опасно-

сти, которые сейчас проявились,

предлагали предоставить губернато-
ру право вето на Устав в случае его

принятия депутатами. Это предложе-

ние было отклонено, но сейчас мож-

но к нему вернуться, внести поправку

в действующий закон и дальше дей-
ствовать по процедуре отмены голо-

сования.

Далее депутаты отвечали на вопро-

сы журналистов. Корреспондент ра-

диостанции "Эхо Москвы" обратил
внимание В.Сычева на противоречие

в его словах и тексте подписанного им

заявления 24 депутатов: на пресс-кон-

ференции неоднократно прозвучало,

что фракции ДВР и НДР не ставят воп-

роса о фальсификации результатов го-

лосования по принятию Устава, а в

тексте заявления, с которым журна-

лист ознакомлен, говорится именно

об этом. Отвечая, В.Сычев зачитал со-

ответствующую фразу заявления, но

по существу отмежевался от нее, счи-

тая подобную постановку вопроса не

только неправильной по существу, но

и политически преступной. Он повто-

рил, что они добиваются только по-

вторного поименного голосования по

Уставу, а главное - призывают обе вла-

сти проявить политическую волю для

скорейшего преодоления кризиса.

Геннадий ПЕТРОВ

Эхо недели №2 (223)

КОНСТИТУЦИЯ ВСТУПИЛА В СИЛУ
К 15 часам 23 января в Ротонде

Мариинского дворца, украшенной
флагами Российской Федерации и

Санкт-Петербурга, собрались депу-

таты Законодательного Собрания
города и Государственной Думы,
почетные граждане города, пред-

ставители органов местного само-

управления, деятели культуры, на-

уки и образования, журналисты.

Приглашенные получили специальный
выпуск "Вестника Законодательного
Собрания Санкт-Петербурга". Эта пуб-
ликация Устава города является офи-
циальной. Это означает, что конститу-

ция города вступила в законную силу.

В 15 часов 50 минут председатель

ЗС СПб под звуки "Гимна великому

городу" Р.М.Глиэра объявил об откры-

тии торжественной церемонии и пре-

доставил слово губернатору Владими-
ру Яковлеву.

«Сегодня подводятся итоги много-

летней работы по созданию главного

закона, конституции нашего города»,

- сказал глава исполнительной влас-

ти Санкт-Петербурга. - «Но любой за-

кон не должен вносить раскол между

жителями города и его органами вла-

сти. Поэтому мы провели много раун-

дов встреч и сегодня пришли к реше-

нию создать согласительную комиссию

и внести на заседание Законодатель-
ного Собрания пакет согласованных

поправок в текст документа. После их

принятия губернатор подпишет Устав.
Надеюсь, что обе ветви власти, кото-

рые за полтора года проделали значи-

тельную работу, достигнут согласия на

благо нашего города и его жителей».
Затем с речью выступил Юрий

Кравцов. «Принят основной закон, по

которому будут жить петербуржцы и

работать органы власти города, - ска-

зал он. - В этой работе участвовали

очень многие люди. Всех перечислить

трудно, но некоторые имена необхо-
димо назвать. Это Ю.Толстой, Л.Ни-
колаева, С.Удалов, члены рабочей
группы от Администрации СПб Д.Ко-
зак, В.Яцуба, И.Артемьев, Г.Греф,
большое количество депутатов Зако-
нодательного Собрания».

Далее спикер ЗС подчеркнул, что

Устав устанавливает многие важные

нормы, защищающие интересы горо-

да и его жителей. Он проиллюстриро-

вал свою мысль ссылкой на статью 8
Устава "Петербургские традиции" и от-

метил, что если кто-либо нарушит ее

положения, то любой гражданин смо-

жет подать на него в суд.

«Депутатам Законодательного Со-
брания хотелось бы, - продолжал Ю.К-
равцов, - чтобы Устав стал результа-

том согласия, а не плодом борьбы. В
ближайшее время мы постараемся

внести в текст документа необходи-
мые коррективы. Я рад, что на этой
церемонии могу пожать руку губерна-
тору и поздравить всех собравшихся,
всех жителей города с этим важным

событием - принятием Устава Санкт-
Петербурга».

Геннадий ПЕТРОВ

Фото Сергея ИВАНОВА

Депутату Законодательного
Собрания Санкт-Петербурга А.Ловягину

Уважаемый Андрей Евгеньевич!
По Вашей просьбе Администрация Санкт-Петербурга рассмотрела вопрос

о строительстве Коммерческим центром "Профит" жилого дома в квартале

№ 8 Рыбацкого и отмечает следующее:

Принятию распоряжения от 29.01.97 № 89-р о проектировании и строи-

тельстве данного жилого дома предшествовала очень серьезная подготови-

тельная работа.
Вопрос о возможности строительства на данной территории жилого дома

предварительно рассмотрен на стадии предпроектных предложений, кото-

рые согласованы с целым рядом инстанций, в том числе: Городским центром

Госсанэпиднадзора 30.03.95 № 13-02-03-318; Ленкомприродой 05.06.96
№ 50-83-2100/195-7140-254; Комитетом общественного самоуправления

16.08.94. (Копии документов прилагаются).
На основе предпроектных предложений также получены заключения инже-

нерных ведомств города, подтверждающие возможность нормального обес-
печения данного строительства инженерными ресурсами без ущерба для су-

ществующей застройки. Предпроектными предложениями предусмотрено бла-
гоустройство прилегающей территории, которая не только не сокращается

из-за строительства жилого дома, но и проявляются дополнительные воз-

можности за счет ликвидации и благоустройства территории бывшего овра-

га, попавшего в границы квартала. При выдаче разрешительной документа-

ции на проектирование и строительство данного дома на стадии рабочего
проектирования также были учтены необходимые требования по увязке вновь

организуемого благоустройства с уже существующим в квартале в целом. В
настоящий момент проект находится на рассмотрении Управления государ-

ственной вневедомственной экспертизы Санкт-Петербурга. В связи с обра-
щением жителей квартала, выражающих сомнения по поводу возможности

строительства данного жилого дома. Комитетом по градостроительству и ар-

хитектуре дано предписание о приостановке подготовительных работ до за-

вершения рассмотрения проекта экспертным управлением и его утверждения

в установленном порядке.

Губернатор Санкт-Петербурга В.ЯКОВЛЕВ

P.S. Несмотря на предписание о приостановке подготовительных работ
до завершения рассмотрения проекта экспертным управлением и его утверж-

дения в установленном порядке, работа на стройплощадке продолжается

НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ
•   На состоявшемся 22 января в

территориальном управлении Не-
вского административного района
совещании хозяйственного актива,

с отчетом о деятельности террито-

риального управления за 1997 год

выступил зам. главы И. Теплых "О
благоустройстве и содержании тер-

ритории района" доложил первый
зам. главы С.Ситдиков, с оператив-

ной обстановкой в районе собрав-
шихся познакомил первый зам. на-

чальника РУВД В.Евтухов, ход под-

готовки выборов муниципальных со-

ветов осветил в своем выступлении

зам. главы территориального управ-

ления В.Носов.
•     На очередном заседании ко-

миссии по жилищным вопросам

было рассмотрено 54 дела. Соглас-
но решению комиссии из 14 дел по

приему на учет по улучшению жи-

лищных условий по 12-ти - вопрос

решен положительно, по 2-м - от-

казано. 9 человек получат жилую

площадь в дополнение к занимае-

мой, троим будет дан отказ. Допол-
нительно в очередь были включены

3 человека, по 22 делам проведе-

ны переводы, разделы, объедине-
ния. Принято также решение о пре-

доставлении комнат троим воспи-

танникам детских домов.

•   На прошлой неделе кандидаты

в депутаты органов местного само-

управления собрались в Большом
зале Невской Администрации. С
преодолением первого рубежа их

поздравил глава Администрации. На
этот раз в районе претендуют на де-

путатские мандаты 325 человек. В
основном, - это работники здраво-

охранения, народного образова-
ния, жилищно-коммунального хо-

зяйства, промышленных предприя-

тий. А.Владимиров напомнил, что

в предвыборной кампании начина-

ется новый, активный этап - агита-

ция. На улицах Невского района ус-

тановлены специальные стенды,

где депутаты могут вывешивать свои

предвыборные программы.

Е.Добротворская подробно осве-

тила порядок проведения предвы-

борной агитации. Среди способов
- публикации в газетах, выступле-

ния на радио и TV, встречи с изби-
рателями, различные мероприятия.

Все расходы - только за счет

средств избирательных фондов кан-

дидатов. Все печатные материалы

должны содержать названия и ад-

рес организаций, где они изготов-

лены, фамилии лиц, их заказав-

ших, информацию о тираже и дате

выпуска. Вывешивать "листовки" на

домах можно только с разрешения

собственников этих объектов, на

фасадах зданий, представляющих

историческую ценность и памятни-

ках - запрещено.

В заключение глава Администра-
ции пожелал кандидатам, чтобы в

предвыборной работе было как

можно больше правдивости и кор-

ректности.

•     Общественная организация

«Невская сторона» начала програм-

му обеспечения ветеранов Обухова,
Рыбацкого и Троицкого Поля лекар-

ственными средствами.

•     27 января с кандидатами в

депутаты местного самоуправления

встретилась председатель комиссии

по социальным вопросам Законода-
тельного Собрания Н.Евдокимова.

•     31 января в 12 часов в ДК
"Троицкий" для ветеранов состоит-

ся концерт лауреатов III Балтийско-
го фестиваля искусств, посвящен-

ный 55-ой годовщине прорыва бло-
кады Ленинграда.

•    2 февраля в 14 часов в теат-

ре "Балтийский Дом" состоится ито-

говый концерт III Балтийского фес-

тиваля искусств и дискотека для его

участников.

•   5 февраля в Рыбацком состо-

ится встреча с депутатом Законода-
тельного Собрания А.Ловягиным.
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8 ФЕВРАЛЯ 1998 ГОДА - ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ В МУНИЦИПАЛЬНЫЕ СОВЕТЫ
СПИСОК КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ №49
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 150

1 .  БЫКОВА Надежда Ильинична
1953  г. р. Детская поликлиника № 13, участ-

ковый врач-педиатр. Выдвинута группой из-

бирателей.
2.  ГАРШИНА Елена Ивановна
1957 г. р. Производственный кооператив «Ме-

тиз», планово-производственное бюро, на-

чальник. Выдвинута группой избирателей .

3.  ГЛЕБОВА Татьяна Вениаминовна
1952 г. р. Управление социальной защиты

населения Невского района, социальный ра-

ботник. Выдвинута группой избирателей.
4. ДУБОВОЙ Василий Иванович
1955 г.р. Санкт-Петербургское Государственное

учреждение «Жилищное Агентство Невского рай-
она», территориальная служба Заказчика № 1,
начальник. Выдвинут группой избирателей.

5.  КАДУШКЕВИЧ Елена Викторовна
1958  г.р. Закрытое акционерное общество

«ГАЛСС», комендант. Выдвинута группой из-

бирателей.
6.  КУКУШКИН Владимир Александрович
1954 г.р. Государственное унитарное ремон-

тно-эксплуатационное предприятие № 1 Не-
вского района, директор. Выдвинут группой
избирателей.

7.  ЛУЧКЕВИЧ Владимир Станиславович
1943 г.р. Санкт-Петербургская Государствен-

ная Медицинская Академия имени И.И.Мечни-
кова, проректор по лечебной работе, заведу-

ющий кафедрой социальной медицины и уп-

равления здравоохранением. Выдвинут группой
избирателей.

8.  НЕКЛЮДОВ Данил Петрович
1947  г.р. Общественная благотворительная

организация «Библейский фонд», исполнитель-

ный директор. Выдвинут избирательным объе-
динением РКРП, член Коммунистической
партии Российской Федерации .

9.  НИКИТИНА Светлана Алексеевна
1949  г.р. Госпиталь для ветеранов войны,

старший невропатолог. Выдвинута группой из-

бирателей. '   '
10.  ОРЛОВА Виктория Петровна

. , 1943 г.р. Профессиональное училище № 70,
мастер производственного обучения. Выдви-
нута группой избирателей.

11.  САВЧУК Виталий Николаевич
1971  г.р. Школа-гимназия № 330, замести-

тель директора по воспитательной работе. Выд-
винут группой избирателей.

12.  УТЕШЕВ Арифул Ислямович
1937  г.р. Открытое Акционерное Общество

«Зеркальная фабрика», заместитель генераль-

ного директора. Выдвинут группой избирателей.
13.  ШИЛКОВ Евгений Николаевич
1948  г.р. Закрытое акционерное общество

«Невский Углекислотный завод», заместитель

директора. Выдвинут группой избирателей.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 151
1 .  БУЛАТОВ Равиль Абулхаирович
1960 г.р. Невское районное управление внут-

ренних дел, отдел по исполнению админист-

ративного законодательства, начальник. Выд-
винут группой избирателей.

2.  ВАРЦАБА Петр Алексеевич
1950  г.р. Открытое акционерное общество

«Завод «Новатор», конструкторский отдел,

заместитель начальника. Выдвинут группой из-

бирателей.
3.  ГРОМОВ Юрий Викторович
1944 г.р. Культурно-просветительное'учреж-

дение «Дом культуры и техники имени Н.К.Круп-
ской», генеральный директор. Выдвинут груп-

пой избирателей.
4.  КАРПОВ Павел Константинович
1965 г.р. Акционерное общество закрытого

типа «Балтика Плюс», генеральный директор.

Выдвинут группой избирателей.
5.  КИРЕЕНКО Анатолий Михайлович
1961  г.р. Санкт-Петербургское Государствен-

ное учреждение «Жилищное Агентство Невско-
го района», территориальная служба Заказчи-
ка № 1, заместитель начальника. Выдвинут
группой избирателей.

6.  КИРОВА Ирина Владимировна
1965 г.р. Санкт-Петербургское Государствен-

ное учреждение «Жилищное Агентство Невско-
го района», паспортистка. Выдвинута группой
избирателей.

7.  КОМОЛОВА Ирина Игоревна
1972  г.р. Комитет по занятости населения

Санкт-Петербурга, специалист 2 категории.

Выдвинута группой избирателей.
8.  МАМЛЕЕВ Зариф Рахимович
1938  г.р. Открытое акционерное общество

«Завод «Новатор», планово-диспетчерский от-

дел, заместитель начальника. Выдвинут груп-

пой избирателей.
9.  МИРОНОВА Татьяна Алексеевна
1948 г.р. Подростковый клуб «Факел», педагог-

организатор. Выдвинута группой избирателей.

10.  СКРЫННИКОВ Владимир Валентинович
1944 г.р. Безработный. Выдвинут группой

избирателей.
11.  СОФЬИН Алексей Петрович
1961 г.р. Военная инженерно-космическая

краснознаменная академия имени А.Ф. Можай-
ского, начальник отделения. Выдвинут группой
избирателей.

12.  СТОРОЖУК Василий Дмитриевич
1959 г.р. Открытое Акционерное Общество

«Октябрьский электровагоноремонтный за-

вод», бюро производственного отдела, на-

чальник. Выдвинут группой избирателей.
13.  ЦВЕТКОВА Галина Ивановна
1955 г.р. Санкт-Петербургское Государственное

учреждение «Жилищное Агентство Невского рай-
она», территориальная служба Заказчика № 1,
инженер. Выдвинута группой избирателей.

14.  ЧЕРЕПАНОВ Виктор Дмитриевич
1946 г.р. Поликлиника № 6, главный врач.

Выдвинут группой избирателей.
15.  ШЕВЧЕНКО Василий Иванович
1955 г.р. Военная инженерно-космическая

краснознаменная академия имени А.Ф. Можай-
ского, техник лаборатории. Выдвинут группой
избирателей.

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ № 50
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ HS 152

1 .  БОЙЦОВ Юрий Иванович
1932 г.р. Открытое акционерное общество

«Октябрьский электровагоноремонтный завод»,

электромонтер. Выдвинут группой избирателей.
2.  БОЯРИНОВ Виктор Михайлович
1948  г.р. Закрытое акционерное общество

«Лентехгаз», директор по информации и про-

мышленной безопасности. Выдвинут группой
избирателей.

3.  ИВАНОВ Виктор Васильевич
1936  г.р. Закрытое акционерное общество

«Деревообрабатывающий завод «ВИН-ВУД»,
электромонтер. Выдвинут избирательным бло-
ком КПРФ-НПСР, член Коммунистической
партии Российской Федерации .

4.  КОЗЛОВ Сергей Владимирович
1958 г.р. Управление внутренних дел Невско-

го района, отдел уголовного розыска, началь-

ник оперативно-розыскного отделения. Выдви-
нут группой избирателей.

5.  КУЗЬМИН Александр Дмитриевич
1952 г.р. Государственное унитарное ремон-

тно-эксплуатационное предприятие № 2 Не-
вского района, мастер сантехнической служ-

бы. Выдвинут группой избирателей.
6.  МИХАЙЛОВ Сергей Игоревич
1975 г.р. Комитет общественного самоуправ-

ления № 10, педагог-организатор. Выдвинут
избирательным блоком КПРФ-НПСР, член Ком-
мунистической партии Российской Федерации.

7.  ПРУСОВ Александр Борисович
1943 г.р. Открытое акционерное общество

«Октябрьский электровагоноремонтный за-

вод», начальник отдела кадров. Выдвинут груп-

пой избирателей.
8.  СИЛИН Борис Георгиевич
1946 г.р. Товарищество с ограниченной от-

ветственностью «Круг», директор. Выдвинут
группой избирателей.

9. ТЕРЕЩЕНКО Юрий Петрович
1952 г.р. Закрытое акционерное общество

«Деревообрабатывающий завод «ВИН-ВУД»,
генеральный директор. Выдвинут группой из-

бирателей, член Коммунистической партии

Российской Федерации.
10. ХАБАТУЛИНА Ирина Геннадьевна
1967 г.р. Управление социальной защиты

населения Невского района, социальный ра-

ботник. Выдвинута группой избирателей.
11.  ХРУСТАЛЕВ Анатолий Иванович
1 937 г.р. Открытое акционерное общество «Про-

летарский завод», начальник сектора конструк-

торского отдела. Выдвинут группой избирателей.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ Ш 153
1 .  АЛАДЬИН Лев Николаевич
1939 г.р. Пенсионер. Выдвинут группой из-

бирателей.
2.  БАКЛАНОВ Игорь Владимирович
1955 г.р. Аналитический центр «Радуга», ру-

ководитель. Выдвинут группой избирателей.
3.  БОНДАРЕНКО Галина Михайловна
1949 г.р. Санкт-Петербургское Государственное

учреждение «Жилищное Агентство Невского рай-
она», территориальная служба Заказчика № 2,
инженер. Выдвинута группой избирателей.

4.  ЕГРАЕВ Александр Александрович
1954 г.р. Санкт-Петербургский коммерческий

банк «Кредит Петербург«, заместитель началь-

ника управления ссудных операций. Выдвинут
группой избирателей.

5.  ЕРМАКОВА Маргарита Павловна
1934 г.р. Пенсионерка. Выдвинута группой

избирателей.
6.  ЕЛЬЦОВ Александр Алексеевич
1952 г.р. Школа № 331, директор. Выдвинут

группой избирателей.

7.  КАЛИНИНА Валентина Ивановна
1959 г.р. Санкт-Петербургское Государственное

учреждение «Жилищное Агентство Невского рай-
она», территориальная служба Заказчика № 2,
начальник. Выдвинута группой избирателей.

8.  ОСТРОВСКАЯ Нэли Петровна
1939 г.р. Детская поликлиника № 6, врач-

педиатр. Выдвинута группой избирателей.
9.  ПРОКОФЬЕВ Сергей Александрович
1949 г.р. Городской штаб народной дружи-

ны по охране общественного порядка, началь-

ник, Выдвинут группой избирателей.

10.  СЕРГЕЕВА Надежда Николаевна
1949 г.р. Государственное учреждение «Гор-

жилобмен», Невский райжилобмен, начальник.

Выдвинута группой избирателей.
11.  ЧЕРКАССКАЯ Людмила Анатольевна
1942 г.р. Стоматологическая поликлиника № 13,

зубной врач высшей категории. Выдвинута груп-

пой избирателей.
12.  ЧИКИРДА Николай Иванович
1947 г.р. Детская поликлиника № 6, врач

детской неотложной помощи. Выдвинут груп-

пой избирателей.

=n\
На территории Невского администра-

тивного района образовано 9 избира-
тельных комиссий муниципальных об-
разований (ИКМО), 28 окружных изби-
рательных комиссий ( ОИК) и 149 учас-

тковых избирательных комиссий (УИК)
по выборам депутатов представитель-

ных органов местного самоуправления.

ИКМО № 49 - ОИК №№ 150-151 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.47 - тел. 560-05-02

ИКМО № 50 - ОИК №№ 152-153 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.47 - тел. 560-08-74

ИКМО № 51 - ОИК №№ 154-155 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.47 - тел. 560-70-66

ИКМО № 52 - ОИК №№ 156-157 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.48 - тел. 560-85-23

ИКМО № 53 - ОИК №№ 158-161 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.48 - тел. 560-64-44

ИКМО № 54 - ОИК №№ 162-165 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.51 - тел. 560-70-95

ИКМО № 55 - ОИК №№ 166-169 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,

комн.51 - тел. 560-81-12
ИКМО № 56 - ОИК №№ 170-173 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,
комн.52 - тел. 560-28-20

ИКМО № 57 - ОИК №№ 174-177 - адрес:

пр. Обуховской Обороны, д. 163, корп. 2,

комн.53 - тел. 560-97-17
Режим работы ИКМО и ОИК: ежедневно,

кроме воскресенья, с 11.00 до 19.00 часов.

УИК: ежедневно с 14.00 до 19.00 часов

Суббота с 11.00 до 14.00 часов, воскре-

сенье - выходной. С 05.02.98г. - ежедневно

с 11.00 до 19.00 часов.

Уважаемые избиратели!
Прошу Вас принять участие в выборах
в органы местного самоуправления и

поддержать следующие кандидатуры:

По избирательному округу № 150:
Дубового Василия Ивановича, начальника

Территориальной службы Заказчика № 1 .

Кадушкевич Елену Викторовну, работающую
в Акционерном обществе "ГАЛСС".

Орлову Викторию Петровну, мастера ПТУ-70.
Никитину Светлану Алексеевну, работающую

в госпитале ветеранов войны, Заслуженного
врача Российской Федерации.

Савчука Виталия Николаевича, заместителя

директора школы-гимназии № 330.
По избирательному округу № 151:
Булатова Равиля Абулхаировича, начальника

отдела исполнения административного законо-

дательства Невского РУВД, майора милиции.

Миронову Татьяну Алексеевну, педагога-орга-

низатора.

Черепанова Виктора Дмитриевича, главного

врача поликлиники № 6.
По избирательному округу № 152:
Прусова Александра Борисовича, начальника

OK "Октябрьского вагоно-ремонтного завода"
Терещенко Юрия Петровича, генерального

директора "Деревообратывающего завода".

!/\}ii'pupuiiiL\:

ПРИЧИНЫ ПОЖАРА
В прошлом году в Невском районе про-

изошло 1 1 34 пожара, за тот же период 1 996
года - 1156, в том числе в жилых домах в

1997 году - 798, соответственно в 1996 году

- 834, то есть наблюдается небольшое сни-

жение их количества. Общий ущерб от пожа-

ров составил 2 млрд. 161 млн. в 1997 году, по-

чти вдвое больше чем в 1996 году. За 1997 год

на пожарах погибло 18 человек. В 1996 году на

пожарах погибло 28 человек, из них 1 ребенок.
Пострадало на пожарах в прошлом году 59 че-

ловек, а в 1996 году - 54.
Защита жилья, где в основном и погибают люди

от пожара - это долг каждого жителя города.

Наиболее характерными причинами пожаров

являются: неосторожное обращение с огнем, в

том числе при курении; нарушение эксплуата-

ции электробытовых и газовых приборов; недо-

статки в конструкции и изготовлении электро-

оборудования.
Новый год продолжил печальную статистику

прошлого года.

Около 3-х часов ночи 1 января 1998 года по

адресу: Дальневосточный пр., дом 80, произо-

шел пожар в 2-х комнатной отдельной квартире

в комнате площадью 15 кв.м. В результате по-

жара обгорели постельные принадлежности,

шкаф, диван, обои на площади 6 кв.м. На мес-

Хабатулину Ирину Геннадьевну, социального

работника.
Хрусталева Анатолия Ивановича, инженера

"Пролетарского завода".
По избирательному округу № 153:
Бакланова Игоря Владимировича, директора

фирмы "Радуга".
Аладьина Льва Николаевича, пенсионера,

бывшего заместителя генерального директора

"Обуховского завода".
Черкасскую Людмилу Анатольевну, врача-сто-

матолога.

Бондаренко Галину Михайловну, инженера

Территориальной службы Заказчика № 2.

Прокофьева Сергея Александровича, началь-

ника ДНД.
По избирательному округу № 154:
Осипову Нину Аркадьевну, председателя пер-

вичной организации общества инвалидов.

Крупенина Геннадия Сергеевича, слесаря

Обуховского завода.

Ромашову Нину Алексеевну, врача госпиталя

ветеранов Великой Отечественной войны.

С уважением, Депутат
Законодательного Собрания

Санкт-Петербурга
(округ № 34) Н. Л. Евдокимова

те пожара обнаружен труп мужчины. Проводится
дознание.

3 января около 11 -ти часов вечера произо-

шел пожар в 3-х комнатной коммунальной квар-

тире по адресу: ул.Грибакиных, дом 2 . В ре-

зультате пожара в огне сгорели вещи, мебель,
обгорели обои в прихожей квартиры. Ровно 2
часа личный состав 25-й пожарной части борол-
ся с огнем. Из горящей квартиры бойцами были
спасены женщина, получившая 90% ожогов

тела, которая, к сожалению, от полученных

ожогов скончалась в больнице, и двое мужчин,

получивших ожоги и отравление угарным газом.

Все пострадавшие были госпитализированы. При-
чина пожара устанавливается органом дознания.

9 января в 3-м часу ночи по адресу: Седова
дом 26, произошел пожар в комнате площадью

18 кв.м. в 2-х комнатной отдельной квартире. На

месте пожара обнаружена женщина 58 лет, по-

лучившая отравление угарным газом, которая

скорой помощью была доставлена в больницу.
Причиной пожара явилось замыкание в телеви-

зоре "Рекорд".
Берегите жизнь своих близких, детей, род-

ных, ведь радость общения с ними может нару-

шить огонь - опасный, жестокий, враждебный
всему живому.

Инспектор Госпожнадзора

Ирина ИЛЛАРИОНОВА
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ПРОБЛЕМЫ "ГРАЖДАНСКОГО БРАКА
м

В наше время некоторые молодые

пары живут вместе одной семьей и не

спешат регистрировать свои семейные
отношения в государственных органах.

Такие отношения называют в народе

"гражданским" или "пробным браком".
Естественно, и в таких семьях рождают-

ся дети. У родителей при этом возника-

ет вопрос: "Как быть?". Срочно регист-

рировать брак до рождения ребенка или

повременить.

Нужно отметить, что для регистрации ре-

бенка в органы ЗАГСа требуется представить

определенные документы, на основе которых

осуществляется запись в Книге регистрации.

В первую очередь, - это справка из меди-

цинского учреждения, на основании которой
записываются данные о матери ребенка, а

также пол ребенка и дата его рождения.

Если родители состоят в браке между со-

бой, то, как правило, регистрационные про-

блемы решаются просто. Если же мать ребенка
заявляет, что отцом ребенка является не ее

супруг, а также в ряде других аналогичных

случаев, отцовство в отношении ребенка ус-

танавливается либо по совместному заявле-

нию отца и матери (ч.З, ч.4. ст. 48 CK РФ),
либо в судебном порядке (ст. 49 CK   РФ).

В случае, если родители состоят в "граж-
данском браке", они могут пойти вместе в

орган ЗАГС, и на основе их совместного за-

явления (ч.4. ст. 48 CK РФ), в котором отец

ребенка признает себя таковым, отцовство бу-
дет признано со всеми вытекающими юриди-

ческими последствиями. При наличии обсто-
ятельств, дающих основание предполагать,

что подача совместного заявления об установ-

лении отцовства может оказаться в будущем
невозможной или затруднительной, родите-

ли еще неродившегося ребенка вправе подать

такое заявление в орган ЗАГС во время бере-
менности матери. Запись о родителях ребен-
ка, тем не менее, производится после его

рождения. В графе: "мать" - .будет запись на

основе медицинской справки и паспорта ма-

тери. В графу: "отец" - будут записаны дан-

ные в соответствии с паспортом отца. Фами-
лия ребенку дается с согласия родителей. С
этого момента отец ребенка берет на себя от-

ветственность по воспитанию и материальном

содержании нового члена общества. Подчер-
кнем, что теперь уже не важно, станут ли ког-

да-нибудь родители ребенка официальными
супругами и будут ли вести' общее хозяйство,
возможно их жизненные пути разойдутся в бу-
дущем - они все равно юридически родите-

ли. Если отец ребенка по каким-либо причи-

нам перестанет содержать ребенка, то у мате-

ри есть возможность напомнить ему об этом.

Для этого ей необходимо обратиться в суд с

заявлением о взыскании алиментов с отца на

содержание ребенка.
Случается, что женщина решается родить

ребенка и вне брака. Государство не оставля-

ет таких матерей без помощи. При регистра-

ции новорожденного графа "отец" в свидетель-

стве о рождении заполняется со слов мате-

ри, но фамилия ребенка всегда в этих случа-

ях является материнской. В органах ЗАГС вы-

дается справка матери, для представления в

органы социального обеспечения и решения

вопроса о признании женщины "матерью-оди-

ночкой". Впоследствии, когда родители ре-

бенка возможно найдут общий язык и напи-

шут совместное заявление в органы ЗАГС,
может быть оформлено новое свидетельство

о рождении ребенка с соответствующей за-

писью в графе "отец". Однако, это можно сде-

лать только до достижения ребенком 16 лет.

Юридически такая процедура называется

"признание отцовства». Единственно, что нуж-

но заметить: в этом случае мать лишается пра-

ва на получение некоторых видов пособия и

льгот, поскольку автоматически теряет ста-

тус "матери-одиночки".
Если ребенок был признан и зарегистриро-

ван обоими родителями, а впоследствии отец

перестал оказывать материальную поддержку

матери на содержание ребенка, то присвоить

матери статус "матери-одиночки" уже невоз-

можно.

Немного подробнее об алиментах.

К обязанностям родителей относится ма-

териальное содержание своих несовершенно-

летних детей. В новом Семейном Кодексе РФ
предусмотрен и «мирный» метод решения та-

ких вопросов без привлечения судебных ор-

ганов. Родители вправе заключить между со-

бой соглашение об уплате алиментов. При-
чем такое соглашение должно быть заключе-

но в письменной форме и подлежит нотари-

альному удостоверению. По юридической силе

этот документ приравнивается к исполнитель-

ному листу (ст. 100 CK РФ). Соглашение об
оплате алиментов может быть расторгнуто поз-

же только по взаимному согласию сторон и в

той же форме, в какой заключалось, а при

отсутствии согласия одного из супругов заин-

тересованная сторона вправе .обратиться в

суд. Односторонний отказ или изменение со-

глашения не допускаются. Размер алиментов

по соглашению не может быть ниже того, ко-

торый мог бы в данном случае установить суд.

(Ежемесячно в размере на одного ребенка -

одной четверти, на двух детей - одной тре-

ти, на трех и более детей - половины зара-

ботка и (или) иного дохода родителей). Кро-
ме того, для максимально возможного сохра-

нения ребенку прежнего уровня его обеспе-
чения с учетом материального и семейного
положения родителей алименты могут быть
назначены в твердой сумме и (или) в ином

долевом выражении. Такой вариант возможен

при нерегулярных, меняющихся заработках
родителей (художники, артисты, бизнесме-
ны), а также, когда кто-то из них выезжает на

длительное и постоянное место жительства за

границу. Если с одним из родителей остаются

жить дети, то алименты выплачивает более со-

стоятельная сторона менее обеспеченной еже-

месячно в твердой денежной сумме.

В соответствии со ст. 1 18. CK РФ алименты

по соглашению родителей могут уплачиваться

единовременно, возможно также в счет али-

ментов и представление определенного иму-

щества либо сочетание различных способов их

уплаты.

Для сохранения устойчивого материально-

го положения детей в соглашении об алимен-

тах может быть урегулирован и порядок ин-

дексации денежных сумм, подлежащих вып-

лате. Законодатель рекомендует, устанавли-

вая алименты в твердой сумме, определять

размер выплат в определенном количестве

минимальных размеров оплаты труда, тогда

автоматически при повышении МРОТ увели-

чивается и выплата.

Излишне выплаченные алименты могут быть
истребованы обратно только по судебному иску

лица, обязанного выплачивать алименты. За-
кон не допускает взаимозачета по алиментным

обязательствам между сторонами, даже если

супруги против этого не возражают.

Выплата алиментов, взыскиваемых в судеб-
ном порядке, прекращается по достижению ре-

бенком совершеннолетия (18 лет) или в случае

приобретения несовершеннолетними детьми

полной дееспособности до достижения ими со-

вершеннолетия. В соответствии с ст.21 ГК РФ
граждане, вступившие в брак до достижения

18 лет, приобретают дееспособность в полном

объеме, т.е. фактически становятся взрослы-

ми людьми, перестают быть «ребенком» в юри-

дическом смысле слова и по этой причине те-

ряют право на получение алиментов от родите-

лей. Нужно заметить, что в случае расторже-

ния брака супругами до достижения одним из

них 18 лет, гражданская дееспособность про-

должает сохраняется в полном объеме. А, вот,

если такой ранний брак будет признан судом

недействительным, то суд может принять ре-

шение и об утрате приобретенной в браке де-

еспособности с момента вступления решения

суда в законную силу или по иному указанию

суда. Объявление органами опеки и попечитель-

ства или судом несовершеннолетнего полнос-

тью дееспособным возможно с 16 лет. Заме-
тим, что в случае, когда несовершеннолетний
работает по трудовому договору, контракту или

с согласия родителей занимается предприни-

мательской деятельностью, выплата алиментов

может быть прекращена..

Разумеется, вопрос об оплате алиментов

очень сложен и многогранен. Новое семей-
ное законодательство еще недостаточно ап-

робировано на практике. Просим наших чи-

тателей направлять свои конкретные вопро-

сы в редакцию для освещения на страницах

газеты.

Виктор ЗАВАДСКИЙ, начальник

юридической службы Балтийского банка

Василиса СКРЫПНИК, юрист Общественной
организации "Невская сторона"

Запись на прием в депутатской группе

А. Ловягина тел. 100-83-57

ОТВЕТ ПОЛУЧЕН, ВОПРОСЫ ОСТАЛИСЬ
Предварительный ответ губернатора

на запрос А.Ловягина о строительстве

домов в 8 квартале Рыбацкого обнаде-
живает, но ситуация тревожная. И к ак-

тивным действиям подключились кандидаты в

депутаты местного самоуправления, поддер-

жавшие справедливое требование жителей до-

мов 34 и 36 по Шлиссельбургскому проспекту

о прекращении строительства хотя бы до по-

лучения гарантий, что не будет нанесен вред

их жилью.

Наш корреспондент встретился с некоторы-

ми кандидатами и помощниками депутата ЗС
А.Ловягина.

Т.Алексеева: У нас в депутатской группе

очень напряженно, непрекращающиеся звон-

ки встревоженных жителей; их постоянные ви-

зиты. Для всестороннего изучения вопроса нам

удалось собрать немало документов за пери-

од с 1991 года по настоящее время. Мы по-

бывали в Комитете по градостроительству и

архитектуре, ознакомились с делом по про-

ектированию домов и заключениями экспер-

тов. 14 января Главный архитектор СПб на-

правил ЗАО "Фирма "ИТОН", Управлению го-

сударственного архитектурно-строительного

надзора и в Территориальное управление Не-
вского административного района письмо с

предложением о приостановке всех подгото-

вительных работ.
Корр.: Но завоз материалов продолжает-

ся, и это беспокоит жителей. Процитируем
письмо Главного архитектора. "В связи с неод-

нократным обращением граждан, проживаю-

щих в квартале № 8 Рыбацкого, выражающих

протест по поводу строительства жилого дома

(корпус 29) КГА предлагает приостановить все

подготовительные работы на участке, предус-

мотренном под строительство, до заверше-

ния рассмотрения проектной документации

Управлением государственной вневедомствен-

ной экспертизы и ее утверждения в установ-

ленном порядке".
Значит, "Фирма "ИТОН" начала работы без

утверждения всей документации на строитель-

ство. А если экспертиза будет отрицательной?
А.Костеров, помощник депутата А.Ло-

вягина: Нам известно, что по первоначаль-

ному плану здесь собирались возвести два

многоэтажных дома на берегу Славянки. В
1991 году проектирование этих домов прекра-

тили из-за близости их расположения к реке,

но начали прорабатывать вопрос о строитель-

стве жилого дома напротив домов 34 и 36 по

Шлиссельбургскому проспекту. Вот ряд доку-

ментов того периода: предложение Главленар-
хитектуры, протоколы заседаний постоянной
комиссии по строительству Невского райсо-
вета, письма различных служб. Все они гово-

рят о преждевременности строительства в

1991 году из-за необеспеченности социаль-

но-культурного обслуживания жителей Рыбац-
кого, недостатка мест в детских дошкольных

учреждениях, школах. Тогда проектирование

дома было приостановлено. Кстати, дом пред-

назначался для блокадников и ранее репрес-

сированных жителей города, и строить его со-

биралось Балтийское морское пароходство.

Корр.: Времена изменились, и иные про-

блемы волнуют ныне жителей Рыбацкого.
А.Редюк, педагог-организатор подро-

сткового клуба "Нева": Конечно, как бы ни

развивались события вокруг этого места, удар

они нанесли по самым незащищенным в на-

шем обществе - подросткам. Не секрет, что

им в Рыбацком и податься некуда, особенно
сейчас, когда школьные спортзалы строго ох-

раняются, проектировщики почему то одним

из первых уничтожили здание 348-й школы,

простоявшее всего лет двадцать. Конечно,
лучшее место в Рыбацком должны были от-

дать детям, его даже готовили под детский
городок, но, видно, так и придется подрост-

ковым клубам ютиться в тесных комнатушках,

да в подвалах. Мы смотрели документы к стро-

ительству 1994 - 1996 годов. Тогда было пре-

дусмотрено возведение здесь 5-9-этажных до-

мов, завершение благоустройства квартала,

устройство стоянки для автотранспорта. Была
надежда и на устройство детской площадки и

озеленение территории: этого требовал Ко-
митет охраны окружающей среды . Проект
застройки был принят, даже от имени жите-

лей Рыбацкого его согласовал председатель

КОС-6 Н.Федорук, хотя жители близлежащих
домов против строительства возражали.

Корр.: А что за дома тогда предполагалось

построить? Какими силами?
А.Костеров: Это был комплекс зданий из

девяти секций гатчинской серии 121 с коли-

чеством квартир 244 общей площадью 14590
кв. м. Постройка планировалась достаточно да-

леко от существующих домов, на расстоянии,

примерно таком, какое отделяет дома на сто-

ронах Шлиссельбургского проспекта. Строить
его собирался коммерческий центр "Профит".
Нынешний проект значительно отличается от

того, который прошел согласование в 1996
году: предполагается возведение четырех де-

сятиэтажных корпусов из деталей той же гат-

чинской серии, да и расположены они будут
значительно ближе к существующим домам.

Корр.: Будем надеяться, что с проектом по-

знакомят и жителей квартала. Хорошо бы под-

робнее узнать о возможностях застройщика -
"Фирмы "ИТОН". Может быть предложить ру-

ководству этой фирмы опубликовать в "Сла-
вянке" финансовый отчет за прошлый год.

Очень уж жители опасаются "долгостроя", ка-

кого немало и в Рыбацком!
Т.Алексеева: Это все можно сделать. Но

жители домов 34 и 36 поднимают вопрос о

полном отказе от строительства вблизи их жи-

лья на том основании, что дома дают значи-

тельную усадку, на многих из них стоят "мая-
ки", фиксирующие нарушение прочности пе-

рекрытий и стыков. Важно, чтобы это обстоя-
тельство было учтено экспертизой. Кроме
того, видимо не все условия пока выполнены

"Фирмой "ИТОН", ведь в распоряжении губер-
натора № 89р от 29.01.97 г. есть следующий
пункт: " Разрешить Инвестору строительство

жилого дома в квартале 8, Рыбацкое,- -корп.

29 после выполнения требований статей' 41 -

43 Закона РФ "Об охране окружающей при-

родной'среды":       *■    '     ...... '" aöla
Корр.: Я просил юриста прокомментиро-

вать этот пункт распоряжения и понял, что

требования Закона не выполнены, в частно-

сти, предварительно не выявлено мнение

жителей по поводу уплотнения среды их оби-
тания. Согласование 1994 года с КОС-6 се-

годня нельзя считать правомочным. И вновь

мы сталкиваемся с нарушением конституци-

онных прав граждан РФ на получение инфор-
мации: территория около домов давно сдана

в аренду, а жители этих домов узнают об этом

самыми последними! Я знаю, что сейчас жи-

тели домов 34 и 36 думают о том, как полу-

чить гарантии безопасности своего жилья,

можно ли заставить городские власти или

"Фирму "ИТОН" застраховать имеющиеся

дома от возможных деформаций при забив-
ке свай. Можно ли, наконец, заставить стро-

ителей вести строительные работы щадящи-

ми методами, без забивки свай. Ответит ли

кто на эти вопросы?
А.Тверской, главный врач поликлини-

ки № 73: На эти вопросы ответы дать труд-

но, но добиваться их решения необходимо. И
это - задача для совета местного самоуправ-

ления, и для общественной организации "Не-
вская сторона". Но меня беспокоит еще одно

обстоятельство: затруднения с вывозом бы-
тового мусора из этого микрорайона, и без
того ведущегося нерегулярно, о чем свиде-

тельствуют постоянные жалобы жителей. На-
деяться на то, что мусоровозам будут и впредь

помогать чайки и собаки, не приходится. Кро-
ме того, с возведением четырех многоэтаж-

ных зданий здесь возникает уплотненная зас-

тройка, ухудшаются условия проветривания,

что может способствовать повышению забо-
леваемости, особенно детской. Все это вы-

зывает целый ряд сомнений в целесообраз-
ности подобного строительства.

Корр.: Будем надеяться на благополучный
исход дела.

Беседу вел

Антон ВИШИН

Средняя школа № 571 с углубленным изучением английского языка про-

водит набор на 3-х месячные курсы для подготовки в школу с 01.02.98 г.

Телефон: 107-34-42



ПО ТРАДИЦИИ И ОТ ДУШИ
26 января Дом культуры "Ры-

бацкий" принимал гостей.
Праздничный концерт и ужин

был подготовлен для 100 че-

ловек - уважаемых людей в

Рыбацком - ветеранов, бло-
кадников. Внимательно слу-

шал зал знакомые и поэтому

еще более дорогие стихи о

блокаде, Ленинграде, России,
песни и романсы военных лет

и даже современные хиты.

Сама Тамара Носова - дирек-

тор Дома культуры со своими

верными помощницами Людми-
лой Цыпленковой, Ольгой Артю-
ховой, Надеждой Завадсковой
вела концерт, читала стихи, пела

романсы.

И конечно, были тосты. Очень
волнующе выступила Л. С. Щуки-
на, председатель Совета ветера-

нов. Она сказала: "Сегодня нас

пригласили сюда затем, чтобы
отпраздновать 54 годовщину пол-

ного освобождения Ленинграда
от блокады. В этот праздник "Со
слезами на глазах" мы вспоми-

наем не только лишения, голод

и смерть, но и мужество, и са-

моотверженность ленинградцев.

Слова "Оборона Ленинграда" -

это не только муки и страдания -

это подвиг жителей Ленинграда
и воинов, оборонявших наш го-

род. Ленинград превратился в не-

преодолимую крепость. Женщи-
ны и подростки стояли у станков.

На Кировском заводе, совсем ря-

Стихи учащихся студии «Помощница» ДК «Рыбацкий».
Руководитель - Лидия Матвеева.

БЛОКАДА
О горе Города нам книги рассказали.

Блокадой названо оно.

Я и мои сверстники узнали,

Что было ленинградцам суждено.

Вначале у людей уверенность была -

Бадаевские склады,

Но злая бомба их нашла,

Весь хлеб до капельки сожгла,

И голод начался...

Шли люди с раннего утра

Паек в сто граммов получить.

У Ма'газ'ий'ов' жуткая толпа,

И не каждый смог дожить.

В домах' ни света, ни воды,

За ней на речку все ходили

И брали в луночках Невы,
И неочищенную пили.

А дальше Вам расскажет Пискаревка,
Что ж такое хлеб, а что ж винтовка...

Санкт-Петербургский
государственный симфонический

оркестр «Классика»,
дирижер Александр Канторов,

приглашает на воскресные

симфонические собрания.
Начало а 16 часов.

1 февраля. Чайковский. Сюита из

балета «Щелкунчик». Танеев. Симфо-
ния № 1.

8 февраля. Брамс. «Трагическая
увертюра». Вагнер. Увертюра к опе-

ре «Тангейзер». Лист. «Прелюды»,
симфоническая поэма.

15 февраля. Балакирев. «Увертю-
ра на три русские темы». Глазунов.
Симфония № 5.

22 февраля. Сибелиус. «Финлян-
дия», симфоническая поэма. Брамс.
Симфония № 1.

Концерты проходят в Колон-
ном зале РГПИ им. Герцена.
Наб.р. Мойки, 48, корп. 4,
тел.: 311-3371, 312-9663.

Билеты (по 8 руб.) и абонементы
на 7 концертов (по 35 руб.) прода-

ются в фойе перед началом

концертов.

Читая прозу о блокаде,
Переложить на стих я больше не могу -

Мне страшно в том далеком Ленинграде.
Закрыв глаза, я лучше помолчу.

Григорий МАТВЕЕВ

О БЛОКАДЕ
О блокаде слышал я не раз -

Один жуткий для меня рассказ.

Я вспоминию. Стоял мороз.

На улицу не сунешь нос.

А воины подарки разносили,

Присланные из Москвы.
Ходили там, где дети жили,

Но там лежали трупики одни.

Они решили раздавать живым:

Старушкам, старичкам и молодым.

Кто-то плакал, а кто-то отупел,

Не веря ни во что, давно уже не ел.

Такое горе принесла блокада
В стенах родного Ленинграда.

ЭХ, ДОРОГИ...
Несмотря на то, что во время

рождественских праздников

значительно уменьшилось коли-

чество транспорта на дорогах,

сигналы о дорожных происше-

ствиях поступали даже в ново-

годнюю ночь. В 2 часа 15 минут

на Народной улице произошло

столкновение двух "девяток". Води-
тель одной из них вдруг стал резко

делать разворот, вспомнив, что

едет не в ту сторону и, конечно,

не смог заметить ехавшей парал-

лельно с ним другой автомашины.

Пострадал пассажир невниматель-

ного водителя.

В четыре утра на перекрестке

ул.Новоселов и Дальневосточного
пр. подвыпившая девушка 16 лет,

выбежала на проезжую часть доро-

ги из-за автобуса "Икарус" и была
сбита автомашиной ГАЗ-24. Постра-
давшая госпитализирована. Для уча-

стников аварий Новый год начался

не   радостно. В результате дорож-

ЗООМАГАЗМН
Аквариумы, компрессоры, помпы, клетки,

рыбки, попугаи, канарейки, мотыль и корма.

Народная улица, дом 48.

OMMHKà
О 6 г о д H я

дом с передним краем, ремон-

тировали танки. На заводе Кали-
нина выпускали снаряды. Таких
примеров множество. Весной
1942 года, изможденные голо-

дом ленинградцы вышли на убор-
ку города. Таким образом, мы из-

бежали эпидемии. Долго можно

вспоминать, как было тогда. Нам
повезло - мы выжили. Сегодня,
пусть старые и не совсем здоро-

вые, мы поднимаем наши бока-
лы за память об умерших и за

встречу живых".
Такие мероприятия, естествен-

но не обходятся без организато-

ров, берущих на себя финансо-
вые затраты. Ими стали Николай
Федорук - Председатель КОСа и

Сергей Лагун - генеральный ди-

ректор магазинов "Балтика". Они
решили подготовить в подарок

ветеранам этот вечер, и это им

удалось. Люди пели, танцевали,

вспоминали свою молодость и

действительно отдохнули.

Надежда КУЗНЕЦОВА

Люди, живите без злобы - открыто.

Никто не забыт, ничто не забыто.

Алексей ЕГОРОВ

ВСТРЕЧА
По Невскому я как-то шел,

По этому проспекту суеты,

И на старушку я набрел.
В ее глазах остался след войны.
Она мне рассказала с "кольце",
В котором задыхался Ленинград.
В нем жизнь была похожая на ад,

Хотя делились хлебом и теплом,

Стараясь выжить под огнем,

Не забывая о святом:

О чести, совести и долге,

Свое оставив на потом.

Старушка долго вспоминала,

Делилась памятью своей.
Мне ж хотелось, чтоб воспоминанья эти

Прошли через столетья,

Оставшись глубоко в сердцах людей.

Андрей АЛЕКСЕЕВ

но-транспортных происшествий об-
ществу наносится неисправимый
ущерб. Доводы сторонников теории

зависимости числа происшествий от

количества транспортных средств

являются несостоятельными, что

подтверждается данными о ДТП в

странах, где автомобилизация дос-

тигла высокого уровня один легко-

вой автомобиль на 2 - 3 человека.

Пострадавших в ДТП там значитель-

но меньше, чем у нас. И последнее,

на чем хочется заострить внимание.

В нашем городе резкая перемена по-

годы явление частое, однако, во-

дители, как правило, не готовы к та-

ким сюрпризам. Не все быстро адап-

тируются к смене обстановки. Это
приводит к аварийным ситуациям,

как на шоссе, так и во дворах, где

играют дети. Нередко места катания

детей на санках находятся вблизи
проезжей части. Если вы приближа-
етесь к месту, где играют дети, не-

обходимо снизить скорость движе-

ния, а лучше, если есть объезд, то

объехать этот "опасный участок"...
Госавтоинспекция поздравляет

всех с наступившим Новым годом и

желает как можно меньше неприят-

ностей в жизни, особенно тех, ко-

торые можно предотвратить. Будьте
внимательны и осторожны на улице.

Людмила КАРАВАЕВА,
Невское ГАИ

УУ -ЛИ-, аря 1998 года

БИБЛИОТЕКА МОЕЙ БАБУШКИ
Я решила откликнуться на инфор-

мацию в газете "Славянка" от

29.12.97г. "Внимание, конкурс" и

рассказать о домашней библиоте-
ке моей бабушки, действительно-
го члена Всемирного клуба петер-

буржцев.
Собирать библиотеку бабушка нача-

ла 50 лет назад. В своем детстве она

помнит много старинных книг, которые

были сожжены в буржуйке блокадного
времени. О чем бабушка очень сожале-

ет, но говорит, что книги помогли ей
выжить в то страшное время войны.

Сейчас в нашей домашней библио-
теке свыше 4000 томов, это большое
количество художественной литерату-

ры, великолепные альбомы и книги по

искусству, очень любимые мною 7
томов "Жизнь животных" и много дру-

гих книг.

Я учусь в 8-м классе, и домашняя

библиотека позволяет мне делать уро-

ки, заниматься только с нашими кни-

гами, за редким исключением. Книгу
я очень люблю, и, наверное, благо-
даря бабушке, ее любви к книге,

иногда мне хочется выразить свои

мысли стихами. Вот и 30 декабря я со-

чинила несколько стихотворений и по-

дарила их на Новый год любимой ба-

бушке, Надежде Николаевне Осоки-
ной. Прочтите, пожалуйста, их.

ЛЕТНЯЯ НОЧЬ
Озарены макушки сосен лунным светом,

Лишь слышно пение соловья,

По млечному пути несется звездная

карета,

В свой тихий мир ночной маня.

Доносит ветерок дурмана нежный запах,

Пьянящим ароматом голову кружит,

И кошка Ночь несет покой на нежных

лапах,

Сойти ко сну природе всей велит.

* * *

В одиноком небе светит луна,

На одинокие звезды смотрит она.

Одинокие деревья под окном стоят,

Одинокие листья по ветру летят.

Птица одинокая в наряде голубом
Полетела вдаль, гордо взмахнув крылом.

ПОСЛЕ ДОЖДЯ
Из-за туч сонливо солнце вышло,

Как будто вновь природа ожила,

И капли с крыши капают чуть слышно,

И непогода тихо отошла.

Запели шумным хором птицы,

Разлетелись в ясных небесах.
В лужицах вода искрится,

Деревья в бархатных лучах.

Ольга ГОЛОВИНА, 13 лет

ЕЕ РЕДКО УЗНАЮТ
НА УЛИЦЕ

Несмотря на многочислен-

ные слухи о переезде в Моск-
ву, Татьяна Буланова по-пре-

жнему живет в Санкт-Петер-
бурге. Ежегодно она записы-

вает по альбому, считая их

творческими отчетами за се-

зон. Шлягеры из нынешнего -

"Стерпится - слюбится" - уже

достойно сменили в нацио-

нальных хит-парадах суперпо-

пулярный в прошлом году "Яс-
ный мой свет".

Сегодня, по словам Татьяны,
готовы две совершенно новые

композиции. Скорее всего, они,

как и песенка "Бум" год назад,

будут запущены в эфиры раньше,

чем выйдет сам альбом.
Буланова пока не планирует

больших сольных концертов, ог-

раничиваясь клубами. При этом,

работая в студии, она успевает

посещать концерты коллег. Почти
не используя косметику, Татьяна
выглядит гораздо моложе, чем в

клипах, поэтому остается не уз-

нанной.

Николай ПЕШКОВ
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